

Das Team

Wilfried Kaets ist Regionalkantor in Köln. Er ist bei music is the key für die Musik verantwortlich.

In diesem Jahr hat er – passend zum Motto „eternal beauty“ – ganz besonders klangschöne und wirkungsvolle Stücke ausgesucht, die in der phantastischen Akustik im majestätischen Säulenwald des Altenberger Domes, gesungen von vielen Stimmen besonders wohltönend erklingen werden, die aber auch bestens in andere Kontexte übertragbar sind.

Julia Bartoschek ist Jugendreferentin in Wuppertal, **Jonas Dickopf** ist Jugendreferent im Erzbistum Köln.

Gemeinsam organisieren sie das Wochenende und sind für alles verantwortlich, was *nicht* unmittelbar die Musik anbelangt, also das Freizeitprogramm und vor allem die spirituellen Impulse.

Das Motto

„eternal beauty“ steht über dem diesjährigen Jugendchorwochenende, also „ewige Schönheit“. Ein spannungsreiches, vielschichtiges Thema, denn was für manche schön ist, mag für andere kitschig oder hässlich sein. Schönheit kann Freude bereiten, aber auch Druck und Ausgrenzung hervorrufen. Was ist überhaupt Schönheit? Wofür ist sie gut und was ist sie uns wert? Ist Schönheit mehr als oberflächlicher Schein? Wo können wir echte, „ewige“ Schönheit entdecken? Und kann uns der Glaube irgendetwas Relevantes dazu sagen?

Das Programm, grob zusammengefasst

Freitag:

Ankommen ab 17 Uhr,
dann Kennenlernen und Abendessen,
gemeinsames Singen im Chor,
Abendgebet und offener Abend

Samstag:

Morgengebet,
vormittags gemeinsames Singen im Chor,
nachmittags Freizeit oder Workshops
und Singen;
abends Party – und ein besonders
stimmungsvoller Tagesabschluss im dunklen
Chorraum des Altenberger Domes

Sonntag:

Singen im festlichen Hochamt
im Altenberger Dom,
Sing-Out, Reflexion und Reisesegen

ANMELDUNG

... über das Formular auf
chorus-koeln.de

Anmeldeschluss: 1. Juli 2024

Fragen aller Art

jederzeit gerne an **Jonas Dickopf**
jonas.dickopf@erzbistum-koeln.de
01520 1642480



Das Jugendchorexerzitenwochenende music is the key ist eine Veranstaltung von CHORUS und Kooperationspartnern. CHORUS ist eine gemeinsame Initiative von Jugend-, Schul- und Hochschulpastoral und Kirchenmusik im Erzbistum Köln, zusammen mit dem AK Christliche Populärmusik und dem Diözesanen Cäcilien-Verband Köln.